

Español / スペイン語

Condenamos rotundamente la invasión militar rusa en Ucrania

Condenamos con la máxima intensidad la agresión militar de la Federación Rusa contra Ucrania y reclamamos al gobierno ruso el inmediato e incondicional alto el fuego y la retirada de sus tropas.

Hoy en día, vivimos en una época en la que los intentos de comunicar algo con palabras suelen interpretarse de forma maliciosa. Sin embargo, como investigadores de temas relacionados con las lenguas, argumentamos que la pluma es más poderosa que la espada.

Tras constatar con dolor que se abusan de las similitudes y diferencias lingüísticas en diversos conflictos, la comunidad internacional ha venido adoptando un sistema pacífico para resolver cuestiones relacionadas con las lenguas y las culturas. La reciente invasión militar rusa en Ucrania lo pisotea.

Expresamos nuestras más profundas condolencias a las familias de las personas que han perdido la vida en la invasión rusa y solidariamente nos unimos a todos aquellos que la condenen. También nos oponemos firmemente a la difamación y la calumnia contra los pueblos rusos.

Debemos intentar resolver todos los problemas mediante el diálogo y los medios pacíficos.

4 de marzo de 2022

Los y las que así lo anhelamos dentro del
Grupo de estudio sobre la sociedad multilingüe
Grupo de estudio sobre los fenómenos de multilingualización
Consejo editorial de la revista *Lengua y Sociedad*